

2024-05-13

Chertorivski denuncia a Morena y opositores querer comprar candidatos de MC

Autor: Arturo Jiménez

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/5/13/chertorivski-denuncia-morena-opositores-querer-comprar-candidatos-de-mc-482522.html>

El aspirante de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Salomón Chertorivski, acusó que tanto Morena y de la Alianza PRI y PAN han buscado "a casi todas nuestras candidaturas, ofreciéndoles dinero han intentado que declinen, que no hagan ruido, les ofrecen puestos en las alcaldías, ofrecen hasta secretarías y subsecretarías de una administración que ni siquiera tienen".

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

"Así de cínicos y el miedo que le tienen a MC", criticó.

Chertorivski dijo que "vamos con todo, vamos para ser el nuevo gobierno, vamos a ganar y vamos a ser la fuerza política de la siguiente década, la que de verdad hará ese México de progreso, solidario y de futuro".

Ante ello, convocó a todas las candidaturas a cerrar filas en torno al proyecto, pues esta elección ya cambió.

"Los jóvenes le están dando la vuelta y ya se dieron cuenta que hay una alternativa y aún, la mitad de la población no ha decidido o podría cambiar su decisión electoral, y estamos convencidos que esto es a raíz de los resultados de los debates y como hemos sido la opción que da propuestas y respuestas a los grandes problemas de nuestra gran ciudad".

Calzada de Tlalpan: La idea de Chertorivski transformar la avenida que conecta centro-sur de CDMX

El candidato de MC al gobierno de la Ciudad de México planteó la idea de remodelar Calzada de Tlalpan que incluya ciclovía, con árboles y banquetas caminables y edificios de casa habitación en lugar de construcciones "chaparritas".

"Esta es una de las posibilidades para transformar Tlalpan, el proyecto del arquitecto Juan Pablo Maza. Podemos tener una mejor Ciudad de México si nos atrevemos", escribió Chertorivski con un render del arquitecto Juan Pablo Maza

Este domingo, en el tercer debate chilango, Chertorivski dijo:

"Imagínense que van sobre Calzada de Tlalpan, de Viaducto al Azteca. Diez carriles de asfalto, el metro y a los lados puros edificios chaparritos. En el segundo les pedía que me ayudaran a imaginarse un río por Viaducto, hoy les quiero pedir que me ayuden a imaginarse Tlalpan si lo hacemos una calle completa", explicó en el tercer debate chilango para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

"Es decir, si además de automóviles puede ir una ciclovía y las estaciones del metro están en perfecto estado, si hay árboles, si hay banquetas por donde sí se pueda transitar. Y si a los lados hay edificios altos de vivienda. Muchas personas vivirían en Calzada de Tlalpan, no se preocupen los vecinos de las colonias aledañas, garantizando que haya agua y servicio. Pero estarían conectados a través del metro de sus lugares de trabajo, eso es planear, eso es calidad de vida".

"Hay que planear la vivienda y el transporte público", refirió Chertorivski, asegurando que de igual manera mejorará las líneas del Sistema del Transporte Colectivo (STC) Metro. El emecista enfatizó en debe planearse "la ciudad que sí es posible".

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS